

Am 19. September 2017 tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Helmut Reitemann im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen. Zur Bekanntgabe und Beschlussfassung stand folgendes Thema auf der öffentlichen Tagesordnung:

Baubeschluss

Erschließung eines weiteren Teilabschnitts im Gewerbegebiet "Bangraben"

Eine Vielzahl von Baugrundstücken im nördlichen Bereich des Gewerbegebietes „Bangraben“ konnten bis jetzt keiner vernünftigen Bebauung zugeführt werden. In der Zwischenzeit hat ein Investor bekräftigt, in diesem Gebiet eine Indoor-Soccer-Arena mit mehreren Feldern errichten zu wollen. Für den geplanten Baubeginn dieses Vorhabens ist der April 2018 anvisiert. Die Inbetriebnahme soll im Oktober 2018 erfolgen. Um diese Termine sicherstellen zu können, muss die öffentliche Erschließung unverzüglich in die Wege geleitet werden. Für die Erschließung müssen in der Straße zugleich die Abwasserkanäle und die Versorgungsleitungen für Wasser, Gas, Strom und Informationstechnologien eingelegt werden. Die verkehrsmäßige Erschließung erfolgt über einen Teilabschnitt der Straße Egelsee, dabei soll im selben Zug die Straßenbeleuchtung miteingerichtet werden. Für die Straßenbaumaßnahme werden außerplanmäßige Finanzmittel in Höhe von 298.000 Euro und für die Herstellung der Versorgungsleitungen für Wasser, Gas, Strom und Informationstechnologien in Höhe von 59.000 Euro benötigt. Der Stadtwerkeausschuss empfiehlt dem Gemeinderat der Stadt Balingen einstimmig diesem Baubeschluss zuzustimmen.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

Mittwoch, 25. Oktober 2017 um 17.00 Uhr

im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen, Wasserwiesen 37 statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.